

# PCR mantiene la calificación de "A-" a la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito "ERCO"

Ciudad de Quito (Noviembre 30, 2020): En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió por unanimidad mantener la calificación de "A-" con perspectiva "Positiva" a la calificación de la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito ERCO Ltda. La calificación se fundamenta en la experiencia y trayectoria que posee la institución financiera en el sector sur de país que le permite ser bien recibida en sus mercados naturales de dinero. A la fecha de corte la Cooperativa ha logrado controlar sus indicadores crediticios a través de la reprogramación de obligaciones y una correcta gestión de recuperación de cartera, dicho comportamiento ha influido positivamente en la morosidad, la cual muestra valores por debajo del segmento 1; asimismo, también se pudo evidenciar una mejora en el nivel de cobertura de la cartera problemática. Adicionalmente, se destaca el incremento de los activos líquidos y el fortalecimiento del patrimonio, mejorando así los índices de solvencia y liquidez, lo que le permite tener una mayor capacidad para afrontar posibles escenarios de estrés durante la crisis económica-sanitaria que se vive en la actualidad. Por otra parte, se distingue una desaceleración de los ingresos financieros e incremento de gasto de provisiones, lo cual ha afectado de manera negativa los índices de rentabilidad y eficiencia de la entidad.

El 21 de octubre de 1964 se fundó la Cooperativa de Ahorro y Crédito "ERCO" Limitada, en la ciudad de Cuenca; el 18 de noviembre de 1965 se aprueban sus estatutos y se inscribe en el Registro General de Cooperativas con el número de orden 1442. La Cooperativa, realiza sus actividades a través de su oficina matriz en la ciudad de Cuenca. Además, se encuentra ubicada en provincias: Azuay, Guayas, El Oro, Loja, Cañar, Morona Santiago y cuenta con 31 agencias a nivel nacional. Por otra parte, cuenta con cajeros automáticos y alianzas con: Red Connecta, FIT Bank, EMAC EP, Empresa Eléctrica Regional Centro Sur, Ilustre Municipalidad de Cuenca, Banco del Pacifico (PUNTOMATICO) y Banco Central del Ecuador.

#### Posición competitiva

A septiembre de 2020, Cooperativa de Ahorro y Crédito ERCO Ltda. se encuentra en el segmento 1 de cooperativas del país y se ubica en la posición veinte y nueve respecto al total de activos del segmento 1, con una participación de 1,07%, lo que se traduce en un valor nominal de US\$ 132.73 millones. De igual forma, la entidad ocupa posición número veinte y nueve del ranking con relación a pasivos, con una participación de 1,04% y la posición veinte y seis con relación al patrimonio con una participación del 1,28%. Adicionalmente, se debe mencionar que la entidad financiera posee el 1,48% de los resultados del sistema con US\$ 1,05 millones durante el tercer trimestre del año 2020, ocupando posición veinte y siete del ranking emitido por la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria.

## Estrategias corporativas

La Cooperativa de Ahorro y Crédito ERCO Ltda., diseñó un Mapa Estratégico que tendrá una vigencia de 5 años (2017-2021), de este mapa se establecieron e identificaron los objetivos entre ellos se encuentran:

- Brindar servicios financieros para incrementar la inclusión financiera y potenciar el Balance Social.
- Crecer con solvencia patrimonial y eficiencia operativa.
- Contar con un Gobierno Cooperativo eficaz.
- Gestionar inteligencia de Mercado dirigida a desarrollar mayor competitividad de los productos y servicios.
- Optimizar los procesos internos a fin de reducir los riesgos y fortalecer la competitividad en el mercado.
- Implementar planes de comunicación y mercadeo que promuevan el posicionamiento de la marca COOPERCO.

### Información de contacto:

Yoel Acosta Analista yacosta@ratingspcr.com

### Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito. **T** (+593) 02-323-0541

## Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.